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Bundeskanzler 
 

Anfragebeantwortung 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Steier und GenossInnen haben am 18. Juni 2003 
unter der Nr. 576/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend 
Modellversuch Bewegungskindergarten St Veit an der Glan gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu den Fragen 1.2.3 und 5: 
Seitens des Bundes wird der Bewegungskindergarten in St. Veit/Glan durch das Ins- 
titut für medizinische und sportwissenschaftliche Betreuung (IMSB) wissenschaftlich 
begleitet. Die Planungen für die wissenschaftliche Begleitung wird derzeit vom IMSB 
entwickelt und mit den Projektträgem im Detail noch abgestimmt. Es ist beabsichtigt, 
die evaluierten Ergebnisse dieses Projektes einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu 
machen, um damit neue positive Entwicklungsmöglichkeiten für einen modernen 
Bewegungsunterricht in den österreichischen Kindergärten aufzuzeigen. 

Zu Frage 4: 
Die Finanzierung der Errichtung und Instandhaltung von Kindergärten liegt im Wir- 
kungsbereich der Städte und Gemeinden und ist daher nicht Förderungsgegenstand 
des Bundes. 
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